
国際ロータリー第2580地区 地区副幹事 島﨑克之君(東京北RC)
先週間違えたので、改めてニコニコさせて頂きます。あと27日で地区大会です。
まだ27日あると考えるのか、もう27日しかないと考えるのか・・・？？とにかく
頑張りましょう！！よろしくお願いいたします！！！

金子高一郎君 木村さん、イニシエーションスピーチ宜敷くお願いします。話、楽しみにしています。
水谷 文彦君 木村さん、卓話楽しみにしています。
木村 美鈴君 本日はとても緊張しておりますが、よろしくお願い致します。
石渡 秀雄君 木村さん、本日はよろしくお願いします！

来週は移動例会と現地視察です。２月に入りました。１年間の集大成です。
波多野幸雄君 木村さんのイニシエーションスピーチ、楽しみにしています。
原田 俊彦君 木村さん、イニシエーションスピーチ、楽しみにしています。
林 茂男 君 木村さん、イニシエーションスピーチ、聞かせていただきます。
野木 芳宏君 木村さんのイニシエーションスピーチ、楽しみにしています。
工藤 久志君 イニシエーションスピーチ、木村さん、宜しくお願いします。
田中 保君 木村さん、今日はよろしくお願いします。
三宅 郁子君 木村さん、本日、楽しみにしてます。
土屋 東明君 木村さん、楽しみ！
岡本 隆一君 木村さん、スピーチ楽しみにしています。

合計 29，00０円

ニコニコボックス

＜会長・幹事報告＞

・次回2月8日の例会は、帝国ホテルにて中央ロータリークラブの

例会に参加し、終了後、ホテル担当者と共に地区大会の会場

確認をいたします。

皆様、ご出席の程、よろしくお願い申し上げます。

＜委員会報告＞

・三宅地区大会実行委員長より、本日、例会終了後、地区大会

実行委員会を開催致します。

ご出席の程、よろしくお願いいたします。

＜伝達・贈呈＞

・２月度記念日

会員お誕生日：3日 水谷会員、8日 金子会員、18日 土屋会員

配偶者お誕生日：8日 森栄子様、14日 武内恭子様

・米山奨学金お渡し

■ 点 鐘

■ ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」

■ ゲスト : 米山奨学生 ダニエラさん

■ビジター：山口 茂君(東京銀座RC)、島﨑克之君(東京北RC)

W E E K L Y  R E P O R T

東京ベイロータリークラブ
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ＣＬＵＢ “本当に人の為を想った行動を取っていますか？”
クラブ会長 金子高一郎

次回以降のプログラム

2月22日 地区大会実行委員会
2月28・29日 地区大会

2024年2月1日

第1449回 例会報告
会員数 出 席   出席率   前々回訂正出席率
16人 14名 87.50％  1月18日 100％

第2580地区ガバナー 栃木一夫(東京北RC)

本日のプログラム

第5回クラブ協議会
(地区大会実行委員会)

■ 例会日 毎週木曜日  １２：３０～１３：３０           ■  役  員／ 会長 金子高一郎
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1  会長エレクト 三宅 郁子
        ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615  幹事   水谷 文彦
■ 事務局  〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ    副幹事 石渡 秀雄

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長   林 茂男  

Create Hope in the World
RI会長 ゴードン R. マッキナリー

(スコットランド、ウェストロージアン )
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ロータリアンの心に 火をつけよう

～地区大会本会議まであと2週間～

会員皆様
いよいよ地区大会開催まであと２週間となりました。
これまでのご協力に感謝申し上げます。
会員の皆様のお力が、地区大会の成功に欠かすことはできません。
今後の進行の中でも、解決すべき問題も多く出てくるとは存じますが、皆様
と乗り越え、必ず成功させたいと思っております。
何卒、よろしくお願い申し上げます。

地区大会実行委員長 三宅郁子

2月28日(水)
集合時間 14：30
集合場所 帝国ホテル「富士の間」プロムナード
17：30～20時頃 国際ロータリー会長代理晩餐会及び会長幹事会

2月29日(木)
集合時間 9：00
集合場所 帝国ホテル「孔雀の間」プロムナード
※本会議場で集合写真を撮影予定です。時間厳守でお願い致します。

11：00～新入会員昼食会／PHS・MDの集い

13：00～18：40頃 本会議
18：45～20：30頃 懇親会



2月8日例会の模様

2024年2月 RI会長のメッセージ
2023-24年度会長

ゴードン R. マッキナリー

私は、ロータリーの世界を通じて会員の皆さんがメンタルヘルスのための活動に取り組んでくださ
っていることに励まされています。1,000人以上の会員が、メンタルヘルスのイニシアチブのロータ
リー行動グループが実施したアンケート調査に回答し、会員の福利をより良くするためにロータリー
に何ができるかについて意見を提供しています。
回答から浮き彫りになったのは、ロータリー会員がより多くの親睦、連帯、対話、結束、つながり

を求めていることです。また、また、認められ、受け入れられ、仲間になりたいと感じています。さ
らに、より多くの奉仕の機会や、メンタルヘルスに関する講演、啓発、教育といったウェルネスのた
めの活動の機会を求めています。 
ロータリー会員は、メンタルヘルスへの着目を嬉しく感じているだけでなく、それによってロータ

リーでの体験がもっとよくなることで自身の生活も豊かになると考えています。興味深いのは、所属
クラブに対して何か劇的に新しいことを求めているのではなく、自分たちが得意なことをもっとやり
たいと感じていることです。例えば、月に一回、例会で座る席を変え、それまで話したことのない会
員と話すというシンプルな試みによって、会員同士のつながりをさらに深めることができます。
好ましい成果をもたらし、ロータリー入会を検討している人たちにとって魅力となるいくつかの方

法をご紹介したいと思います。まず、クラブで帰属意識を高めることの重要性を認識し、ロータリー
会員が新しく有意義なつながりを見つけるためにあらゆる機会を生かすよう促す必要があります。世
界の公共保健の専門家は、孤独レベルの深まりを懸念しています。米国の公衆衛生局長官は、これを
蔓延状態であると宣言しました。メンタルヘルスの専門家は、共通の趣味や関心を土台とするグルー
プやクラブを見つけることは、より強いつながりを築く有益な方法であることに同意しています。こ
れこそロータリーです。すべてのロータリー会員が積極的に参加し、地域社会に備わっているこの強
みを地域社会が認識できるようにする必要があります。
次に、クラブがつながりを築く新たな方法を見つけた方は、そのストーリーを

mindhealth@rotary.orgまでお送りください。ロータリー世界に対して広く紹介させていただく可能
性があります。皆さんのアイデアからほかの会員がインスピレーションを得られるかもしれません。
また、ロータリーショーケースに奉仕プロジェクトを掲載しましょう。
最後に、今回のようなアンケート調査の結果をクラブでシェアし、クラブでの体験を向上させ、ク

ラブ会員の期待を満たすような独自のアイデアを考えていただきたいと思います。私たちが始めた旅
は、メンタルヘルス以上の目的を持っています。ロータリーという素晴らしい組織の強みを最大限に
生かすこと、そして個人の幸福を心から大切にするコミュニティの一員であると、すべての会員に感
じてもらえるようサポートしていくことです。
皆さんが行うすべてのことが、ロータリーでのつながりを強化します。このつながりとは、お互い

のつながり、奉仕する相手とのつながりであり、これがメンタルヘルスの向上につながります。メン
タルヘルスの向上のために行うすべてのことが、こういったつながりを強めていくのです。この「好
循環」を続けていきましょう。

2024年2月1日の卓話は、木村美鈴会員による
「イニシエーションスピーチ」でした。

ロータリー情報委員長
林 茂 男

地区大会が間近に迫り、現地打ち合わせ
2月8日 帝国ホテルにて
我がクラブ全員集合のもと、最終打合せをRI第2750地区 東京中央ロータリークラブでメー
キャップを兼ね例会参加後に実施。
2月28日（水） 第一日目 晩餐会 （向島芸者衆）（和太鼓）
2月29日（木） 本会議 一部・二部 RI会長代理講話 講演会
各々、会場、時間、担当と手順、準備品等、詳細を打合せ
尚、新都心RCの半場さん、帝国ホテル担当者、制作・音響等の関係者、
ヴァイオリニスト・高雄さん、向島の仙谷さん、かつしかFM・田畑さんも参加

午前12時30分 東京中央ロータリークラブ例会参加
水野会長に続き、我が金子会長、誕生日の挨拶に続き、
千葉テレビ／大林健太郎さんの卓話を拝聴。

14時30分より、引き続き、地区大会の「富士の間」
「孔雀の間」現地で詳細打合せ。
午後3時30分終了、ご苦労様でした。

尚、午前11時、帝国ホテル定保社長様宛、ご挨拶状を
添えて「ロータリークラブと帝国ホテルの関り」を
秘書課の瀧瀬さんに（2023年8月29日号・クラブ週報掲載）手渡しました。

2024年2月8日

第1450回 例会報告
会員数 出 席   出席率   前々回訂正出席率
16人 11名 68.75％  1月25日 100％
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